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今日聊城

聊城市限价房开工建设
本报聊城 5 月 3 日讯(记者 谢

晓丽 通讯员 吴华军 张迪) 4
月 30 日，聊城市保障性安居工程南
湖新区举行开工奠基仪式，聊城市
限价房项目一期工程正式开工。

记者了解到，聊城市限价房项
目北起南一路，南到南环路，西起柳

园路，东到府西路。项目总规划 300
亩，总用地面积 22 . 76 公顷，总建筑
面积 44 . 9 万平方米，分两期实施，总
投资 9 亿元，一期工程南湖新区将
建设 10 万平方米，由聊建集团承
建。

一期工程配建幼儿园、卫生站、

文化活动站、农贸市场、社区服务中
心、物业管理、变电室、公厕等，小区
内高层、小高层、商业公建等相结
合，按照政府支持、市场运作的方式
实施，实行“六限方针”，即限地价、
限房价、限面积、限利润、限购买对
象、限上市交易时间，其供应对象主

要为新就业大学生、进城务工农民
和城市中低收入家庭。

市委副书记、市长林峰海指出，
限价商品房是为中低收入的百姓办
实事的工程，要加快工程建设、尽快
交付使用，同时还要加强工程质量
管理，水平不能低。

商品房明码标价有点儿难
销控表大多公开，但价格表明示的少
本报记者 谢晓丽 杨淑君

5 月 1 日，《商品房销售明码标价
规定》开始实施，要求每套商品房都要
进行明码标价，商品房经营者要在规定
时间内一次性公开全部销售房源。

新规实施三天，记者走访聊城多个
售楼处了解到，多数售楼处大都能做到
销控表公开，但价格表依然不肯明示，
新规实施后与之前基本无差别。

商品房>>

销控表公开但价格不公开

3 日，记者走访聊城
市区多家在售的楼盘，大
多数楼盘在醒目位置都标
注了销控表，包括房源、
房号、楼层，以及该楼房
的销售情况。但除了销控
表外，购房者最关注的房
价则没有标注。多数售楼
人员表示，新规执行后与
之前没有多大差别，还有
的售楼人员不知道这条新
规。

在东昌路一家售楼
处，记者转了一圈也没有
发现销控表和价格表。一
售楼人员说，“我们这里
卖的房子都是一房一价，
你看好了房子我再给你说
价钱。”记者想看全部在
售房子的价格表，对方以
不方便透露为由拒绝。

在振兴路一家售楼
处，记者刚进门，就看到
了一个销控表，上面密密
麻麻标注着不同的颜色，
“红色表示售出。”售楼
人员介绍，销控表一直都
有，但价格表现在还无法
在醒目位置标注。“一般

是购房者要哪套，我们就
说哪套的价格。” 在
振兴路上的另外两家售楼
处，也都有房源销控表。
振兴西路的一家售楼处的
销售人员李女士表示，房
子没有均价，都是一房一
价，购房者可以看价格
表，但价格表全都挂到墙
上实在有点麻烦。该售楼
处的经理王先生告诉记
者，销控表一直都存在，
并不是为了应付检查而挂
出来的。2 日他接到了开
发商的通知，要求将价格
表也公布出来。“我们现
在正在做价格表，要标
注、喷绘，预计 5 月 5 日
左右，在售楼处的醒目位
置，价格表就完全公开出
来。

记者走访的近十家在
售楼盘，多数都公示了销
控表，但均没有在醒目的
位置标注价格表。多数售
楼人员都持有一份价格
表，但有的让看，有的不
让看，大多数房价都是遵
照价格表。

3 日，聊城市某房屋销售中心，销售人员介绍房源销控表。本报记者 邹俊美 摄

振兴路一家房产中介的李经理告
诉记者，登记在售的二手房一直都是
一房一价，明码标价，但没有进行专门
的公示。她向记者出示的一份二手房
出售房源表上，每套房源的后面都标
注了房源所处的大致位置、面积、楼

层、总价等信息。“这些价格都是房东
定的，但仅是参考价格，实际成交时并
不按照这个价格”，她介绍，实际成交
价要低，优惠幅度在几千到一万不等。

卫育路一家房产中介的工作人员
介绍，新房的价格坚挺，而二手房的价

格活动还是有空间的，房东一般定的
都是高价，所以明码标价标的也是高
价，一般成交价都比标价低，不过房东
胡乱报价的现象可能会减少。“新规主
要影响新房，对二手房的影响还是很
小的”。

二手房>> 价格公开但很少按其执行

聊城一不愿透露姓名的开发商表
示，原来新建商品房的价格对于同行
都是保密的，但新规实施后，价格也变
为透明，同行之间的竞争无疑会加大，
这对开发商的影响还是比较大的。而
对于其他情况，他不愿多说。

省物价局下发通知，要求 5 月 1
日起，重点开展商品房明码标价情况
专项检查，严肃查处不按规定明码标
价及商品房销售过程中的欺诈行为。

聊城市物价局的一位工作人员介
绍，现在还没有接到具体的实施细则，

比如价格上限等。“规定要求开发商标
注价格后可以降价或打折促销，涨价
需申请，但开发商可能定的价格就较
高”，他介绍，现在检查，也只能检查商
品经营场所有无公示价格表，而对价
格的监管则有难度。

部门>> 不规定上限，监管有难度


